
 

COMUNE DI PARTINICO 
Città Metropolitana di Palermo 

2a Commissione Consiliare  

Bilancio e Programmazione  

 

 

VERBALE  n. 39         DATATO   02/09/2024   

 

 

L’anno 2024, il giorno 02 del mese di Settembre alle ore 10.00, nel Palazzo Comunale, si è riunita 

la 2a CC a seguito di convocazione prot. n. 25316 datata 28/08/2024 del Presidente, per trattare il 

seguente O.D.G: 

 

1) Proposta di Delibera di CC n 39 del 02/07/24 

2) Proposta di Delibera di CC n 60 del 20/08/24 

3) Programmazione Lavori Commissione mese di Settembre 

4) VARIE ED EVENTUALI 

 

Sono presenti i Sigg. Consiglieri: Rappa, Lo Baido, Loria. Alle ore 10.30 entrano i Consiglieri 

Rubino e Comito. Dichiarata la seduta il Presidente passa a trattare il 1° punto posto all’ODG. 

La 2a CC, avendo esaminato la proposta di delibera di cui in oggetto, decide di scrivere una nota al 

Responsabile del Settore 1° per chiedere se l’Ufficio ha adempiuto a quanto disposto nella seduta di 

CC del 20/12/2023 con delibera n. 92 con la quale veniva richiesto all’Ufficio di procedere a un 

tentativo di transazione con la Ditta Insiel Mercato SpA al fine di addivenire al pagamento della 

restante fattura afferente al servizio secondo la stessa modalità con cui ha proceduto l’OSL a pagare 

le precedenti fatture inerenti lo stesso servizio. Inoltre, la proposta è stata formulata in data 

02/07/2024 ed i revisori hanno subordinato il parere all’approvazione del Rendiconto avvenuto in 

data successiva in data 23/07/24 con delibera di CC n. 59. Il Presidente passa ad esaminare la 

proposta di delibera di CC n. 60 attraverso ampia lettura e dibattito tra i Consiglieri. Alle ore 11.30 

esce il Consiglieri Loria ed alle ore 11.45 esce il Consigliere Comito. Viene stabilita la 

programmazione dei lavori per il mese di Settembre con invito esteso agli Assessori.  

Alle ore 12.00 la seduta viene chiusa.  

Letto, confermato e sottoscritto. 

                F.to IL PRESIDENTE 2a CC 

                   (Eleonora RAPPA) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

COMUNE DI PARTINICO 
Città Metropolitana di Palermo 

2a Commissione Consiliare  
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VERBALE  n. 40         DATATO   05/09/2024   

 

 

L’anno 2024, il giorno 05 del mese di Settembre alle ore 10.00, nel Palazzo Comunale, si è riunita 

la 2a CC a seguito di convocazione prot. n. 25653 datata 02/09/2024 del Presidente, per trattare il 

seguente O.D.G: 

 

1) Proposta di Delibera di CC n 39 del 02/07/24 

2) Proposta di Delibera di CC n 60 del 20/08/24 

3) VARIE ED EVENTUALI 

 

Sono presenti i Sigg. Consiglieri: Rappa, Graziano, Rubino. Dichiarata la seduta il Presidente passa 

a trattare il 1° punto posto all’ODG. I Consiglieri chiedono se è pervenuta risposta alla nota prot. n. 

25655 del 02/09/24 inviata al Capo Settore 1°, per chiarimenti in merito alla proposta di delibera di 

CC n 39 del 02/07/24. Alle ore 11.05 entra il Consigliere Lo Baido Mauro. Non essendo pervenute 

risposte, i Consiglieri propongono di reiterare quanto prima un sollecito alla nota indirizzata alla 

Sig.ra Concone. 

Si passa ad esaminare il 2° punto all’ODG, la proposta di delibera di CC. n. 60 del 20/08/27. Viene 

stabilito di mantenere senza aumenti, inalterato, il compenso dei Revisori secondo le classi di 

riferimento. Il Presidente propone di rimandare la proposta di delibera in Consiglio senza alcun 

parere. Alle ore 11,41 esce il Consigliere Graziano. 

Alle ore 12,15 la seduta viene chiusa. 

Letto, confermato e sottoscritto. 

                F.to IL PRESIDENTE 2a CC 

                   (Eleonora RAPPA) 
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VERBALE  n. 41         DATATO   11/09/2024   

 

 

L’anno 2024, il giorno 11 del mese di Settembre alle ore 10.00, nel Palazzo Comunale, si è riunita 

la 2a CC a seguito di convocazione prot. n. 25653 datata 02/09/2024 del Presidente, per trattare il 

seguente O.D.G: 

1) LL.PP., Vigilanza, Sicurezza Urbana – Invito Assessori Di Trapani e Sollena 

2) Approvazione verbali sedute precedenti 

 

Sono presenti i Sigg. Consiglieri: Rappa, Lo Baido, Rubino, Latona, Comito. Assiste alla seduta 

l’Assessore Di Trapani e l’Assessore Sollena. Il Presidente ringrazia gli intervenuti e passa la parola 

all’Assessore Sollena per illustrare lo stato dell’arte della Videosorveglianza, delle strisce pedonali 

davanti le scuole e la viabilità davanti il Liceo Scientifico. L’Assessore dichiara che entro Giovedì 

saranno completate le strisce pedonali davanti le scuole e si sta sperimentando un percorso per 

evitare ingorgo al Liceo. Dichiara, inoltre, che si è in una fase di studio e di quantificazione dei 

costi, ha avuto incontri con le FF.O. per capire come migliorare il servizio di Videosorveglianza a 

Partinico e per il recupero dell’esistente con unificazione di tutto l’impianto ed allargamento della 

sorveglianza a tutto il Territorio, seguendo indicazioni delle FF.O. che conoscono il territorio. E’ 

un’analisi per capire cosa serve per poi fare sviluppare il progetto ai tecnici. Si sta dando priorità a 

punti sensibili di abbandono rifiuti o spaccio. Attualmente funziona il 40% e sono obsolete e non 

più efficienti per cui verranno sostituiti con altre più moderne. Il Consigliere Comito chiede notizie 

sul progetto e finanziamento di €. 20.000. L’Assessore dichiara che il progetto è presentato ed il 

finanziamento è utilizzabile. Il Presidente chiede se anche i 150.000 €. sono utilizzabili e le fasi di 

allargamento della videosorveglianza. L’Assessore continua dicendo che gli impianti del progetto di 

miglioramento dell’OPTIMA sono stati vandalizzati e saranno sostituiti. I Consiglieri si stupiscono 

che a distanza di 2 anni si è ancora in una fase di studio. Da 2 anni denunciano la mancanza di 

Vigili urbani davanti le scuole. L’Assessore dichiara che si sta valutando l’ipotesi pedibus, nono 

vigile per la mancanza di vigili. I Consiglieri lamentano che si prestano i pochi vigili ad altri 

Comuni. Il Presidente passa la parola all’Assessore Di Trapani per illustrare i lavori del Centro 

storico e del tratto finale di Corso dei Mille. L’Assessore dichiara che i lavori si stanno 

concentrando in Via V.E. Orlando da completare entro la fine di Settembre. Sarà una consegna 

parziale e fruibile. Dal 23 Settembre inizieranno i lavori che vanno dalla Chiesa Madre fino alla Via 

F. Crispi e dal 1° Novembre inizieranno da Via F. Crispi al Teatrino e lavoreranno anche sui 

marciapiedi per sistemare le sotto utenze dove si metteranno delle passerelle in legno. Il Consigliere 

Morello chiede se si aiuteranno le attività commerciali che insistono in quel tratto. L’Assessore 

dichiara che in CC è stato votato un emendamento in tal senso. Continua dicendo che durante i 

lavori del Corso, Piazza Verdi sarà trovata come viabilità alternativa. La rete fognaria principale 

verrà mantenuta perché oggetto di rifacimento di recente. Il DL proporrà una P.V. per proporre 

basole nuove nel Corso per uniformità e le vecchie al Teatrino. L’illuminazione non dipende dal 

progetto ma è di competenza di ditta privata che ha garantito che per la fine di Settembre la Piazza 

con la Chiesa di San Giuseppe e Piazza Verdi, saranno illuminati. 



 

L’Assessore continua ad elencare lo stato dei lavori delle seguenti OO.PP. l’Autostazione con fine 

lavori entro il 31/03/25 ma si prevede di anticipare entro la fine dell’anno in corso. Case Bellaroto i 

cui lavori eseguiti sono in regola. Il Pallone tensostatico dove si attende l’installazione delle 

telecamere e la fine dei lavori è prevista per il 31/03/25. Il progetto del Cap. Polizzi è stato 

ammesso a finanziamento ed appena ci sarà il trasferimento delle somme andrà in gara. 

I campetti di tennis la cui gara della Città Metropolitana era andata deserta e sono stati inviati i 

documenti per una nuova gara. Per il Palchetto della Musica si attende il parere della 

Soprintendenza e subito dopo di farà la gara. Per il Mercato Ortofrutticolo si sta lavorando sulle 

prescrizioni dell’ANAS. Elenca tutti i lavori del PNRR che sono 14 e tutti lavori in regola con i 

tempi. Il Presidente ringrazia gli Assessori e li congeda non prima di aver concordato l’impegno di 

altre riunioni. Pertanto riaggiornano i lavori della 2a CC per la prossima settimana  

Alle ore 12,00 la seduta viene chiusa. 

Letto, confermato e sottoscritto. 

                F.to IL PRESIDENTE 2a CC 

                   (Eleonora RAPPA) 
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VERBALE  n. 42         DATATO   18/09/2024   

 

 

L’anno 2024, il giorno 18 del mese di Settembre alle ore 10.00, nel Palazzo Comunale, si è riunita 

la 2a CC a seguito di convocazione prot. n. 26720 datata 11/09/2024 del Presidente, per trattare il 

seguente O.D.G: 

1) PROPOSTA DI DELIBERA DI CC. N. 39 DEL 02/07/24 

2) VALUTAZIONE PROPOSTE INSERITE ALL’ODG DEL PROSSIMO CC 

3) VARIE ED EVENTUALIA 

 

Sono presenti i Sigg. Consiglieri: Rappa, Rubino, Latona. Dichiarata aperta la seduta il Presidente 

passa a trattare i punti posti all’ODG. Alle 11,15 entra il Consigliere Loria. Si procede con l’esame 

delle varie proposte in oggetto, fino alle ore 13,00 quando il Presidente chiude la seduta. 

Letto, confermato e sottoscritto. 

                F.to IL PRESIDENTE 2a CC 

                   (Eleonora RAPPA) 
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VERBALE  n. 43         DATATO   20/09/2024   

 

 

L’anno 2024, il giorno 20 del mese di Settembre alle ore 10.00, nel Palazzo Comunale, si è riunita 

la 2a CC a seguito di convocazione prot. n. 26720 datata 11/09/2024 del Presidente, per trattare il 

seguente O.D.G: 

1) PROPOSTA DI DELIBERA DI CC. N. 39 DEL 02/07/24 

2) VALUTAZIONE PROPOSTE INSERITE ALL’ODG DEL PROSSIMO CC 

3) VARIE ED EVENTUALIA 

 

Sono presenti i Sigg. Consiglieri: Rappa, Lo Baido, Rubino, Loria, Comito. Dichiarata aperta la 

seduta il Presidente passa a trattare i punti posti all’ODG. Alle ore 11,15 si allontanano i Consiglieri 

Lo Baido e Rubino. Vengono lette ed esaminate le proposte ed ogni Consigliere interviene per 

chiarimenti e proposte. Dopo ampio esame, la Commissione rinvia i lavori alla settimana prossima 

dopo il Consiglio Comunale per decidere tra il 27 settembre o il 30 settembre per la convocazione 

delle ulteriori sedute di Commissione. 

Alle ore 12.00 il Presidente chiude la seduta. 

Letto, confermato e sottoscritto. 

                F.to IL PRESIDENTE 2a CC 

                   (Eleonora RAPPA) 

 

 


